
二者面談を行いました 

ビブリオバトル～決勝戦～ 

 

 

 

  

   

   

 

 

 

 夏休みの様子や近況を聞くために、放課後に二者面談を行いました。今回は、

担任に限らず副担任も面談に参加しました。二者面談の内容は、①「大きな事

件・事故には遭わなかった？」②「夏休みの学校見学等の報告」③「困っているこ

と・不安なことはある？」④「中３の夏休みを一言で表すと？」の４項目で話をし

ました。学年全体的に、まずは大きな事件・事故の報告はなく安心しました。夏

休みの学校見学の状況は、９割の生徒が学校見学や説明会に参加し

ていました。そのうち３校以上の学校に行っていた生徒は７割くらいいまし

た。１校も見に行っていない人は、９・１０月中に必ず予約を取って見学会や

説明会に参加してください。少し焦った方が良いです。１０月下旬には第２回進

路希望調査を提出してもらうことになります。その時点で希望調査表に記入

する学校には、必ず一度は見学会や説明会に行っているようにして

ください。 

 

 

 

 

 遊びたくても遊べなかった夏休み 

 苦 

 勉強を しすぎて天才 いい気分 

 楽しいけど苦しい 

 修行 

 勉強づくしの夏休み 

 

 

 

 ８日（木）関町図書館にてビブリオバトルの決勝戦が行われました。各クラスでの予選を勝ち抜いた

代表者１名がおすすめ本の紹介をし、最終的なチャンプ本を決める決戦です。司会は図書委員から２

名、代表者と合わせて８名の生徒が放課後関町図書館に出かけました。緊張する中、堂々と立派に発

表するみなさんの姿がとても素敵でした。見に来てくださった保護者の皆様、地域の皆様、ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

練馬区立石神井西中学校 

令和 4年９月 9日（金） 

第 18号 

学年目標 

居心地の良いクラス・学年をつくる 

 

 夏の最後のラストスパート! 

 一瞬 

 自分のことを少し知れた 

 受験生の意識が一気に高まった 

 激動 

 努力の夏だった 

 推し最高 

「中３の夏休みを一言で表すと？」を一部紹介します。 

様々な夏休みの感想があって面白かったです。 



修学旅行にむけて 

石西杯開催中!! 
 

 

 今週月曜日の昼休みから、石西杯（ドッジボール大会）が開催されています。３年生も

チームを作って出場しています。１・２年生のチームに負けず、優勝できるように頑張っ

てほしいです。体育委員は審判や実況など運営も頑張っています。出場していない人も校庭に応援に

いくなど、みんなで盛り上げてくれています。今後の３年生チームの活躍も楽しみです。 

 

 

 

 ８日（木）６時間目には、修学旅行での新幹線・バス・食堂の座席決めを

しました。生徒のみなさんが盛り上がる一場面です。新幹線は２列席と３

列席があったり、食堂はクラスごとの机になっていたり、様々な座席割

りを考えなくてはいけません。学級委員には、「悲しい思いや嫌な思いを

する人が出ないように気を配ってね。」とお願いはしていますが、うまく

決まるためにはみんなの協力が必要です。お互いが少し我慢したり譲り

合ったりしながら、うまく決まっていくと良いです。みんなにとって楽し

みな修学旅行になることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２ 

（月） 

６時間授業 

生徒会朝礼（ジャンケン大会） 

①学活 コースの確認など 

１３ 

（火） 
６時間授業 

１４ 

（水） 

５時間授業 

⑤道徳 

１５ 

（木） 

６時間授業 

⑥総合 しおり記入 

１６ 

（金） 

６時間授業 

⑥総合 会計予算書作成 

来週の予定 

卒業アルバム購入申込書/氏名・個人写
真掲載の同意書を８日（木）配布しました。提
出は 13 日（火）です。提出後の変更はできませ

んのでご注意ください。 

１０日（土）引き取り訓練を行います。 
11:1０頃緊急メールを想定した学校配信メールを送信します。内容を確認し、引き取り訓練に参加

をお願いします。11:55 から引き渡しを開始いたします。保護者の皆様は校庭に集合し、お子
様のクラスの前に１列に整列してください。また、『引き取りカード』を持参してください。その場で

確認し、すぐにお返しいたします。下校時は全員南門を使用して頂きます。雨天時は教室での引き

渡しとなります。引き取りに来られない場合は 12:15に生徒を一斉下校させます。ご協力よろしく

お願いいたします。 

↑男女に分かれて座席を相談したり、全員で決め方を相談したり、クラスによって様々な決め方をしていました。学級委員が
頑張っている姿が印象的でした。みんなの希望を聞いて、自分の希望を我慢している学級委員もいました。ありがとう。 


